
２０１６年１１月１９日 新所沢公民館 １７時３０分～１９時３０分

所沢市テニス協会 常任理事会 議事録

出席・・安田、関口、山田、板橋、濱埜、山浦、大河原、安藤、阿部、米原、土屋

                              書記・・藤川

１）総会資料確認

各理事により確認された。

29年度予算案のうち、支援事業予算を 50,000円から 100,000円に増額した。

（28年度予算の 50,000円が使われず、29年に繰り上がったため）

２）アンケート結果

各理事により確認された。

尚、ウエイウエイより提出された（締め切りを過ぎていたため不採用）今年秋のシン

グルスの順位決定ミスについての協会の対応及び、その後の連絡ミスについては安田

会長よりウエイウエイの上藤代表に電話して了解を求めることが決まった。

３）その他

  各理事の大会受付での負担軽減を図るため、常任理事の増員（各団体から 1名の選出）

が検討された。その結果、各団体に理事選出団体と理事非選出団体を明記した手紙を

送付し、理事選出の協力を要請することが決まった。尚、その文章のなかに、来年以

降理事を選出しない団体には団体登録が更新できない等の罰則規定が検討されている

ことを掲載することにした。

  また、負担軽減策の一環として、元理事の経験者に大会運営の一部を依頼できること

が確認された。

４）役員人事

  現在、検討されている 29年度の役員人事について、安田会長より報告がありました。

  副会長の高橋さんが会計監査に、会計監査に戸田さんは退任。理事長の関口さんが副

会長に、空席になる理事長は未定との説明がありました。

                                  以上


